



Holding LAPAVIC S.A.

CONFIANZA · COMPROMISO · RESPALDO

Información: Telf.: (07)298-5230 ext. 111

www.lapavic.com

DIRECTOR DE UPA BRINDÓ CHARLA DE BRANDING EN LA UTMACH



Centrado en la relevancia que adquiere la identidad en la construcción de la imagen corporativa y de la reputación o posicionamiento deseados, Luis Aguilar, Director de nuestra Consultora de Marcas: Upa Comunicaciones S.A., y especialista en branding, pronunció el día martes 24 de febrero, una charla en el auditorio de la Universidad Técnica de Machala – UTMACH, invitado por la docente de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales: Lady Quezada, a la que asistieron estudiantes de distintos ciclos de las carreras de Marketing y en la que se trató interesantes temas como: **“Introducción al Branding”**, **“La Importancia del Branding en los Negocios Actuales”**, **“Estrategias de Marca, Comunicación y Marketing”**; recurriendo en todo momento a ejemplos prácticos y casos de éxito de proyectos trabajados anteriormente en la consultora Upa.

Esta charla gratuita fue un espacio propicio para impartir conocimiento y experiencias, debatir, e inspirar a los futuros emprendedores, gerentes de marketing y empresarios de la provincia de El Oro, cumpliendo así, con nuestros objetivos de Responsabilidad Social Empresarial de parte de Upa. Al final de la charla, se entregó obsequios de parte de Upa, a los estudiantes que más hicieron preguntas e interactuaron.

VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA EN HACIENDA "LA VICTORIA"



El miércoles 25 de febrero, una brigada del Hospital Básico "María Lorena Serrano" del cantón El Guabo, realizó la campaña de vacunación para prevenir la INFLUENZA a toda la población trabajadora de la Hcda. "La Victoria" incluyendo niños y adultos, con la finalidad de mantener a los trabajadores libres de enfermedades respiratorias por la presencia de la estación invernal.

El contagio de la influenza y otras enfermedades respiratorias suelen aumentar en esta temporada por los cambios drásticos de temperatura que se suscitan, por ello la importancia de vacunarse y estar bien prevenidos dentro de nuestras haciendas.

Además de la vacunación, se recomienda seguir las principales medidas de prevención, como: lavar las manos frecuentemente, cubrir la nariz al toser o estornudar con un pañuelo desechable o el ángulo interno del brazo, limpiar muy bien el entorno (casa, área de trabajo), entre otras.

UNA NUEVA VIVIENDA FUE ENTREGADA EN HACIENDA LA PAZ



Días atrás, se culminó la construcción de una nueva vivienda de concreto para la Hacienda La Paz, la cual ya ha sido entregada, aportando así al mejoramiento de la calidad de vida de las personas que trabajan en dicha Agrícola. Las viviendas de concreto que se entregaron poseen buenos acabados, con materiales provistos por Consanfer C.A.. Esta nueva vivienda cuenta con buena ventilación, sala, baño privado, cocina, área de lavandería, tanque de agua elevado, etc.

Además de esto, se está concluyendo la 9na villa de concreto en Hacienda "La Paz", que espera ser entregada para mediados del mes de marzo.

CAPACITACIONES DE FEDIC

La Fundación FEDIC coordinó y organizó la "Reunión de Miembros del Comité Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo de Sagridel S.A." a cargo del Ing. Carlos Rendón, Técnico de Seguridad de Sagridel S.A., en donde asistieron 10 colaboradores de Sagridel, el día 29 de enero en la sala de reuniones de O.C.C..

Además, también se realizó la capacitación bajo el tema de "Parámetros de Cosecha" con la instructora: Lic. Stefanía Campos, que fue dictada a 19 colaboradores, los días 4 y 6 de febrero de 2015 en la sala de reuniones de O.C.C..



VISTA DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS A UPA



Estudiantes del último año de la carrera de Marketing de la UTMACH, junto con el personal de UPA Comunicaciones S.A.

"He sido un hombre afortunado; nada en la vida me fue fácil."

(Sigmund Freud)